

*Présidence*

Mercredi 16 juin 2021

## **Décès de l'ancien Haut-commissaire Yves Dassonville**

C'est avec beaucoup de tristesse que j'ai appris le décès d'Yves Dassonville, ancien Haut-commissaire de la République en Nouvelle-Calédonie de 2007 à 2010.

Yves Dassonville a laissé, tant auprès des responsables politiques calédoniens que de l'ensemble de la population, le souvenir d'un très grand serviteur de l'État et de la République, profondément attaché au respect de la légalité et au maintien de l'ordre public mais aussi au dialogue.

Il avait à nouveau manifesté son attachement à la Nouvelle-Calédonie et à son avenir en acceptant de participer, à la demande du Premier ministre Manuel Valls, à la mission d'écoute et de conseil sur l'avenir institutionnel de la Nouvelle-Calédonie.

Au nom du 16<sup>e</sup> gouvernement de la Nouvelle-Calédonie et en mon nom propre, je présente à sa famille et à ses proches mes plus sincères condoléances.